

Rettungssanitäter wurden befördert

NEUMARKT. Bei der Ortsversammlung der Rotkreuz-Ortsstelle Neumarkt in Mariahof wurde ein umfangreicher Tätigkeitsbericht aller Leistungsbereiche durch Ortsstellenleiter Martin Reyer präsentiert.

Bei der Ergänzungswahl wurde Götz Khom zum neuen Ortsstellenleiter-Stellvertreter gewählt. Claudia Hartleb, Stephanie Hasler und Mario Grasser wurden neu in den Ortsausschuss gewählt. Erfreulicherweise waren alle Leistungsbereiche (Rettungsdienst, Team Österreich Tafel, Kriseninterventionsteam und Beschäftigungshilfe) der Ortsstelle bei der Versammlung vertreten. Unter Anwesenheit von Bürgermeister Josef Maier und Bezirksrettungskommandant Hubert Bacher wurden Rettungssanitäter befördert. Zum Rotkreuzhelfer: Philip Richter, Mario Grasser, Vanessa Gösseringer und zum Rotkreuzoberhelfer: Stefan Regenfelder, Florian Timmerer-Maier und David Richter.